

Plantean sacar de pobres a 25 millones (Reforma 02/05/19)

Plantean sacar de pobres a 25 millones (Reforma 02/05/19) Isabella González Cd. de México (02 mayo 2019).- El Presidente Andrés Manuel López Obrador se fijó la meta de sacar a 25 millones de personas de la pobreza. En el Plan Nacional de Desarrollo, el Gobierno federal se comprometió a que, para el final del sexenio, 20 millones de personas abandonen la pobreza y 5 millones de personas dejen de estar en situación de pobreza extrema. El documento señala que el objetivo más importante es que en 2024 la población de México esté viviendo en un entorno de bienestar, y que todas las acciones de la Administración, como la lucha contra la corrupción, la construcción de paz y los proyectos y programas, están orientados a ese propósito. Para ello, indica que podría requerirse, como antes, de una fuerte presencia del sector público en la económica; sin embargo, advierte que el país vive una economía mundial abierta y que el grado de integración económica con Estados Unidos es mucho mayor que antes de la implementación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que es imposible regresar en la actualidad al modelo económico de desarrollo estabilizador. "Hoy, en 2019, el país y el mundo han cambiado mucho y en muchos sentidos sería imposible y hasta disparatado intentar un retorno a las estrategias del desarrollo estabilizador", señala el documento. "Esas estrategias atenuaron, pero no erradicaron la pobreza y la miseria, y fueron obra de un régimen claramente antidemocrático", añade. En este sentido, sin especificar cuál, señala que el Gobierno federal impulsará una nueva vía hacia el desarrollo para el bienestar.